



**Raiffeisenbank  
Rosenstein eG**

Heubach                      Bahnhofstraße 2  
Bartholomä                73540 Heubach  
Böbingen                    Telefon: 07173 1809-0  
Heubach-Lautern        Telefax: 07173 1809-400  
Heuchlingen                Mail: info@rb-rosenstein.de  
Mögglingen                www.raiffeisenbank-rosenstein.de

**Ansprechpartner:**  
Sonja Hieber                Telefon: 07173 1809-111  
Marketing                    Telefax: 07173 1809-400  
    Mail: sonja.hieber@rb-rosenstein.de

Datum:                      10. August 2017

## Spende für Kidstown in Heubach



Presseinformation

Jahr für Jahr entsteht mit Kidstown aufs Neue eine kreative Kinderstadt in Heubach: Das bleibt bei der Raiffeisenbank Rosenstein nicht unentdeckt – denn schon Monate vorher wählt in der Bank eine Jury das diesjährige Design des Ostalb-Euros aus. „Selbstverständlich unterstützen wir jedes Jahr aufs Neue Kidstown. Da geht einem echt das Herz auf, wenn man sieht was das Betreuersteam auf die Beine stellt“, so Matthias Hillenbrand.

Jedes Mal entstehen so natürlich auch Kosten für Neuanschaffungen und Instandhaltungen. Und wie überall hält auch in Kidstown Technik und Digitalisierung Einzug. Da dies auch bei der Raiffeisenbank Rosenstein - rund um das Online-Banking und die VR-Banking App - ein großes Thema ist, war die Bank sofort Feuer und Flamme und spendete 1.500 Euro zur Anschaffung von Laptops und einer neuen Soundanlage für Kidstown. Besonders groß war die Freude bei Matthias Hillenbrand, Vorstand der Raiffeisenbank Rosenstein, dass zwei der neuen Laptops in der Kidstown Bank zum Einsatz kommen und dort für einen reibungslosen Ablauf der Bankgeschäfte sorgen. Matthias Hillenbrand und Sonja Hieber von der Raiffeisenbank Rosenstein überzeug-



ten sich gemeinsam mit Ellen Renz, Stadträtin von Heubach, bei einem spontanen Besuch in Kidstown, dass die Spende gut ankam. Doch war es gar nicht so einfach reinzukommen, da Kidstown streng bewacht wird. Aber Dank einiger Gummibärchen und dem Vorzeigen des großen Schecks stimmte die Kidstown-Polizei dann zu und erlaubte den Eintritt nicht ohne darauf zu bestehen, dass die Besucher sich unmittelbar ins Rathaus begeben, um sich dort ordnungsgemäße Ausweispapier ausstellen zu lassen.

Die Besucher wurden dann freundlich vom Kidstown Bürgermeister begrüßt und zu einer Stadtführung eingeladen. Am Ende der interessanten Führung mit spontanen Tanzauftritten der Kids und vielen Informationen rund um die Jobs und Aufgaben der Bewohner wurde noch ein gemeinsames Bild vor der Kidstown Bank angefertigt und dem Bürgermeister von Kidstown der Scheck offiziell überreicht.